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会 議 録 

協議会の名称 平成３０年度【第１回】東秩父村地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時 平成３０年７月３１日（火）１３：４５～１４：３０    

開 催 場 所 東秩父村役場２階大会議室 

出  席  者 別紙委員名簿のとおり〔うち欠席者１名 田端委員（有限会社小川観光タクシー）〕 

問い合わせ先 
企画財政課 神田 

電話番号 ０４９３－８２－１２５４（直通） 

会 議 記 録 
発言記録 ・ 要約 要約した

理由 
 

議  題 

 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

 

３．報告事項 

（１）NPO法人ふれあいやまびこ会「公共交通空白地有償運送」 

経過報告について 

（２）天空のポピー2018臨時路線バス運行結果報告について 

 

４．議 事 

（１）東秩父村地域公共交通活性化協議会設置要綱の一部改正について 

（２）平成 29年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業報告 

及び決算について 

（３）平成 30年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業計画 

及び予算（案）について 

（４）ポピーまつり実行委員会への要望書（案）について 

 

５．その他 

 

６．閉 会   
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内 容 

１. 開会（東秩父村企画財政課長） 

 

２. あいさつ（笹沼会長） 

 

３. 報告事項 

（１）NPO法人ふれあいやまびこ会「公共交通空白地有償運送」経過報告について 

（２）天空のポピー2018臨時路線バス運行結果報告について 

【事務局説明（資料Ⅰ）】 

 一括して報告を行う。まず、NPO 法人ふれあいやまびこ会「公共交通空白地有償運

送」経過報告について、１．背景、２．有償運送サービス内容、３．有償運送利用状

況の順に報告。次に、天空のポピー2018臨時路線バス運行結果報告について、１．趣

旨、２．運行内容、３．運行結果、４．課題整理の順に報告を行う。 

【質疑応答・意見】 

特になし 

  

４．議事 

（１）東秩父村地域公共交通活性化協議会設置要綱の一部改正について 

【事務局説明（資料Ⅱ）】 

 改正理由について説明を行う。昨年度本村の監査委員より、「要綱第 1条には計画 

等の作成に関する協議及び計画の実施に関することを行う、と記載されているが、 

第 3条の協議事項のみの記載となっているので、協議機関ではあるが実施機関とし 

て位置付けられていないのではないか」との指摘があった。これに対応するために 

改正するものである。 

【質疑応答・意見】 

 特になし 

【採決】 

 挙手多数により承認 

 

（２）平成 29年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業報告及び決算について 

【事務局説明（資料Ⅲ）】 

 平成 29年度における当協議会の事業について、日付順に事業内容等の説明を行う。

また、これに伴う歳入歳出決算について説明を行う。 

【質疑応答・意見】 

 特になし 

【採決】 

 挙手全員により承認 
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（３）平成 30年度東秩父村地域公共交通活性化協議会事業計画 

及び予算（案）について 

【事務局説明（資料Ⅳ）】 

 平成 30 年度における当協議会の事業計画（案）について、事業項目及び事業概要

の説明を行う。また、これに伴う歳入歳出予算（案）について説明を行う。 

【質疑応答・意見】 

 特になし 

【採決】 

 挙手全員により承認 

 

（４）ポピーまつり実行委員会への要望書（案）について 

【事務局説明（資料Ⅴ）】 

 当協議会において実施している路線バス利用促進事業の１つである、天空のポピー

臨時路線バス運行の改善について、ポピーまつり実行委員会宛てに要望書を提出する

説明を行う。要望内容は、１．道路渋滞緩和策の具体的な取組、２．道路渋滞発生時

のバス優先運行、の２点。この要望に対する回答を頂き、平成 31 年度の運行につい

て、当協議会で協議をする流れとなる。 

【質疑応答・意見】（●質問、▲意見、→事務局回答） 

●＜保泉委員（東秩父村行政区長会長）＞ 

 皆野町からポピー会場までの交通も同様の方法によるものなのか。また、この臨時

路線バスの利用方法は、道の駅和紙の里まで自動車で来て、乗り換えるものなのか。 

➝皆野町方面はバス事業者が違うため、村とは別の方法で実施している。また、利用

方法については、和紙の里まで自動車でバスに乗り換えるのが１つのパターン。もう

１つは、小川町駅及び寄居駅から路線バスで和紙の里まで乗り、臨時バスに乗り換え

るパターンを想定している。 

▲＜保泉委員（東秩父村行政区長会長）＞ 

 道路渋滞の緩和について尽力してもらいたい。 

【採決】 

 挙手全員により承認 

 

５．その他 

特になし 

 

６．閉会（松澤副会長） 

 


